



RENEWAL OF A SMALL COMMERCIAL VESSEL LICENCE / RENOUELEMENT D'UN PERMIS POUR UN PETIT BÂTIMENT COMMERCIAL

Licence No. - N° du permis

C. _____

NAME(S) AND ADDRESS(ES) OF OWNER(S) - NOM(S) ET ADRESSE(S) DU(DES) PROPRIÉTAIRE(S)

Name in full - Nom au complet		Telephone number - Numéro de téléphone ()
Address - Adresse	Postal code - Code postal	E-mail - Courriel
Name in full - Nom au complet		Telephone number - Numéro de téléphone ()
Address - Adresse	Postal code - Code postal	E-mail - Courriel

DESCRIPTION OF VESSEL - DESCRIPTION DU BÂTIMENT

TYPE OF VESSEL: <input type="checkbox"/> Fishing / Pêche <input type="checkbox"/> Passenger / Passager <input type="checkbox"/> Tug / Remorqueur <input type="checkbox"/> CG Aux. / GC Aux. <input type="checkbox"/> Amphibious / Amphibie <input type="checkbox"/> Other (Specify) / Autre (Spécifier) _____ TYPE DE BÂTIMENT :					
TYPE OF PROPULSION: <input type="checkbox"/> Outboard / À moteur hors-bord <input type="checkbox"/> Inboard / À moteur intérieur <input type="checkbox"/> Aux. sailing / À voiles aux. <input type="checkbox"/> Inboard/Outboard / À moteur intérieur/hors-bord <input type="checkbox"/> Non-propelled / Non-propulsé TYPE DE PROPULSION :					
Manufacturer - Fabricant			Hull material - Matériel de la coque		
Hull identification No. / N° d'identification de la coque		Make of engine - Marque de moteur	Motor - Moteur type	Fuel - Essence type <input type="checkbox"/> Gas - Gaz <input type="checkbox"/> Diesel	
Maximum power - Puissance maximale HP/CV _____ kW _____			Engine serial No. - N° de série du moteur		
Length overall - Longueur hors tout _____ m _____ cm	Breadth - Largeur _____ m _____ cm		Depth - Creux _____ m _____ cm	Gross tonnage - Jauge brute _____ <input type="checkbox"/> Tabular Method / Méthode Tabulaire <input type="checkbox"/> Calculated / Calculé	

I/We confirm that all of the information shown on this "Renewal" is identical to my/our original "Commercial Vessel Licence".
Je/Nous confirme(ons) que toute l'information indiquée dans ce "Renouvellement" est identique à mon/notre "Permis pour un bâtiment commercial" original.

I/We have made the appropriate changes in the "Description of Vessel" from those shown on my/our original "Commercial Vessel Licence".
J'ai/Nous avons fait les changements appropriés dans la "Description du bâtiment" changeant l'information inscrite sur mon/notre "Permis pour un bâtiment commercial" original.

1) Signature of owner / Signature du propriétaire

Date (yyyy-mm-dd - aaaa-mm-jj)

2) Signature of owner / Signature du propriétaire

Date (yyyy-mm-dd - aaaa-mm-jj)

*All owners must sign this form - Tous les propriétaires doivent signer ce formulaire

Important

Once completed, the original Renewal form and payment of the \$50.00 fee, by cheque or money order made payable to the Receiver General for Canada should be mailed to: Transport Canada, Registry of Ships, Marine Safety, 330 Sparks Street, Ottawa, Ontario K1A 0N8. The fee is also payable by VISA or MasterCard and is non-refundable.

Privacy Statement

The information you provide in this document is collected under the authority of the Small Vessel Regulations for the purpose of administering and enforcing this legislation. This information is also being collected for the purpose of search and rescue activities. This information may be disclosed as permitted by section 8 of the Privacy Act, including to the parties designated to enforce the Small Vessel Regulations, which includes law enforcement agencies; to parties involved in search and rescue activities; and to the provinces for the collection of provincial sales tax. Transport Canada hold this information in Personal Information Bank DOT PPU 042 which will be retained indefinitely. The Privacy Act provides individuals with a right of access to, and protection of, their personal information held by a government institution.

Important

Faire parvenir l'original de ce formulaire de Renouvellement dûment complété avec le paiement du droit de 50,00 \$, par chèque ou mandat-poste établi à l'ordre du Receveur général de Canada à: Transports Canada, Immatriculation des navires, Sécurité maritime, 330, rue Sparks, Ottawa, (Ontario) K1A 0N8. Vous pouvez également acquitter le droit par carte de crédit VISA ou MasterCard. Les droits ne sont pas remboursables.

Enoncé de confidentialité

L'information que vous fournissez dans ce document est recueillie en vertu du Règlement sur les petits bâtiments dans le but d'appliquer ce Règlement. L'information est également recueillie aux fins des activités de recherche et de sauvetage. Cette information peut être divulguée aux termes de l'article 8 de la Loi sur la protection des renseignements personnels, notamment aux parties concernées par les activités de recherche et de sauvetage; et aux provinces pour la perception de la taxe de vente provinciale. Transports Canada conserve cette information dans le fichier de renseignements personnels MTC PPU 042 qui sera conservée indéfiniment. La Loi sur la protection des renseignements personnels donne aux personnes un droit d'accès à toute leur information personnelle que peut détenir un établissement gouvernemental, ainsi qu'une protection de ces informations.